

[ad_1]

Muchos expertos están sorprendidos ante esta revelación dada la relación negativa que siempre ha tenido la píldora azul con los problemas de corazón.

Tomar Viagra luego de un ataque cardíaco es seguro y reduce el riesgo de muerte, asegura el nuevo estudio.

Según los investigadores suecos los pacientes que tomaban la pastilla azul mostraban 33% menos de riesgo de muerte por cualquier causa luego de un ataque al corazón.

A pesar de pruebas anteriores que demostraban lo contrario, los científicos descubren que reduce el riesgo de volver al hospital luego de cualquier tipo de episodio relacionado con el corazón.

La popular droga anti-impotencia, al igual

que otras marcas similares, es conocida científicamente como inhibidora de PDES (Physical Disability Evaluation System). Actualmente, el NHS advierte a los hombres que tengan cuidado antes de tomar medicación si tienen una afección al corazón. También sugiere que las eviten si tienen baja presión arterial o han tenido un ACV u otro episodio cardíaco.

Pero el nuevo estudio, realizado en el Karolinska Institutet de Estocolmo, muestra que el Viagra podría, al contrario, tener efectos beneficiosos. El autor del estudio, doctor Daniel Peter Andersson dijo que “Si usted tiene una vida sexual activa luego de un ataque cardíaco, probablemente es seguro usar inhibidores ODES.

La reducción en los problemas cardíacos

fue mayor cuando se combinó Viagra con alprostadil, una hormona hecha por el hombre que ayuda a estimular el flujo sanguíneo hacia el pene.

Eso redujo el riesgo de muerte en 40%, pero la segunda droga, sola, no tuvo ningún efecto.

El estudio analizó las historias clínicas de 43.000 hombres de 80 años o internados por ataques cardíacos entre 2007 y 2013. Se los siguió durante un promedio de tres años luego de algún episodio y se les recetó inhibidores PDES o alprostadil.

En general, a algo más de 7% de los hombres se les recetó una droga para la disfunción eréctil. A la mayoría (92%) se les dio inhibidores PDE5. Si bien los resultados sugirieron que los inhibidores PDE5 pueden beneficiar la salud del corazón, los

investigadores no pudieron confirmar la causa y efecto directos.

Andersson agregó que los resultados son sorprendentes porque la disfunción eréctil se asociaba con un aumento del riesgo cardíaco en hombres sanos.

El Viagra se desarrolló en un principio para combatir la angina de pecho, un dolor en el pecho asociado con problemas de corazón, porque agranda los vasos sanguíneos.

Si bien los efectos para reducir la angina resultados modestos, el efecto colateral inesperado fue que mejoraba las erecciones en los hombres.

Fabricada por Pfizer, la mágica pastillita azul es ingerida por un millón de hombres por año en Gran Bretaña. La mayoría están en sus 50-55 años, pero hombres más jóvenes están comenzando también a

tomarla con más frecuencia. Desde 2013 expiró la patente de Pfizer y los genéricos cuestan bastante menos.

[ad_2]

[Source link](#)